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[ZEPROS BATI] POURQUOI AVEZ-VOUS PRIS LA
DÉCISION D’ÊTRE EXPOSANT SUR BATIMAT ? 
Franck Pied, responsable marketing et technique d’Edilteco France répond

« Batimat est pour nous un salon incontournable, nous y serons présents à travers un espace groupe
Edilteco et cela nous permet de rencontrer nos partenaires étrangers car nous sommes présents
dans 42 pays. C’est aussi l’occasion d’échanger avec nos clients français pour mettre en avant nos
nouveaux produits et services. Cette année, nous allons mettre en place des pôles de démonstration
afin de mettre l’innovation en avant sur le stand. » 

Source : https://tokster.com/article/batimat-bien-sur-franck-pied-dedilteco-raconte
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